

## DECHETS/SIDERURGIE : ArcelorMittal annonce une 1ère mesure anti-pollution

[ARCELORMITTAL](#) / T : 03.87.70.60.00 a annoncé le jeudi 19/12/2019 aux salariés de ses usines de la Fensch (Moselle) dans une communication interne, qu'il va poser une vanne-guillotine au point de rejet F16, là où plusieurs phénomènes de pollution du ruisseau ont eu lieu ces derniers mois. ArcelorMittal avait dernièrement vivement contesté tout rejet direct d'acide dans la rivière, mais reconnaît aujourd'hui implicitement que le terme de pollution n'était pas usurpé, et davantage conforme à la réalité de la situation que celui d' "*incidents*" plusieurs fois évoqué. Les élus de la vallée, dont le maire de Florange, avaient révélé que près d'une dizaine d'épisode de pollution, aux hydrocarbures notamment, avaient été relevés par leurs services ces 2 dernières années. [www.arcelormittalinfrance.com](http://www.arcelormittalinfrance.com)